
Protokoll der Kreis-SV Sitzung am 06.02.2014
Beginn: 12.40
Ort: Nikolaus-von-Kues Gymnasium Bernkastel-Kues; Mehrzweckraum
Protokoll: Jasmin
Anwesende: Thomas Brucker (NvKG Bernkastel- Kues), Jana Tokbas (RS+ 
Manderscheid), Leo Hahn und Jasmin Polusik (CGW Wittlich), Andreas Sauer und 
Sunny Mukete (BBS Wittlich), Joshua Jakoby und Dennis Reiter (PWG Wittlich) 
Tagesordnung: 
TOP 1 Begrüßung und Vorstellungsrunde
TOP 2 Kommunikation in der Kreis-SV (Mailingliste, Facebook, etc.)
TOP 3 Aussprache über Probleme an den Schulen
TOP 4 Projekte und Vorschläge
TOP 5 Berichterstattung Schulträgerausschuss
TOP 6 Berichterstattung LandesschülerInnenkonferenz
TOP 7 Sonstiges, nächster Termin
TOP 1 Begrüßung & Vorstellungsrunde
Thomas begrüßt die Runde. Eine Vorstellungsrunde wird gemacht, da 2 neue 
Delegierte da sind.
TOP 2 Kommunikation in der Kreis-SV
Thomas fragt nach, ob jeder die Einladungsemail bekommen hat, nicht jeder bekam 
diese Email, da 2 neue Delegierten da waren. Er berichtet, dass die schon 
vorhandene Facebookgruppe nicht mehr aktuell ist und niemand weiß wer 
Administrator ist.

 Vorstand soll Nina fragen bezüglich der Facebookgruppe
Jana schlägt eine WhatsappGruppe vor in der jeder Kreis-SV- Deli hinzugefügt wird, 
wegen der weiterhin schlecht besuchten Sitzung.

 Basisdelis müssen sich um die SV anderer Schulen kümmern und sie 
kontaktieren

TOP 3 Aussprache über Problemen an Schulen
Die acht Anwesenden haben keine Probleme an ihrer Schule, es wurde wieder 
darauf hingewiesen, dass die Basisdelis die SVen an den nicht vertretenen Schulen 
kontaktieren soll, damit die nächste Sitzung stärker besucht wird.
TOP 4 Projekte und Vorschläge
Der Vorschlag vom letzten Jahr wurde wieder entgegengenommen, Leo berichtet 
von der Idee, dass letztes Jahr der Vorschlag gemacht wurde ein Volleyballtunier zu 
veranstalten. Dieses wurde nicht umgesetzt, weil es dafür kein Platz gab.
Daraufhin wurde der Vorschlag gemacht, das Volleyballtunier zu einem 
Handballtunier umzuwandeln, was aber wegen mangelndem Interesse nicht 
angenommen wurde. Leo macht den Vorschlag das Volleyballtunier ähnlich wie die 
Bundesliga zu veranstalten, wobei an 10 Tagen 2 verschiedene Schulteams 
gegeneinander spielen. Jana macht den Vorschlag ein Finale zu veranstalten und 
das mit etwas anderem zu verbinden, damit auch andere SchülerInnen kommen.
Thomas und Jana bilden eine vorläufige OrgaGruppe, wobei nächste Sitzung andere
SchülerInnen mitmachen sollen. Leo weist daraufhin, dass dies schnellstmöglich 
passieren soll.
TOP 5 Berichterstattung Schülerträgerausschuss
Jasmin berichtet, dass der letzte Ausschuss am 27.11.2013 war. Es wurde ca. 1 
Stunde die Kreisergänzungsbücherei vorgestellt, danach wurde über die Serie 
„Tatort“ diskutiert.
TOP 6 Berichterstattung LandesschülerInnenkonferenz



Leo berichtet, dass viele Anträge behandelt wurden und es einige Projekte gab. Wie 
auf jeder ersten LSK wurden die Neuwahlen durchgeführt. Leo meint, dass die LSK 
sehr gesellig und informativ war.
TOP 7 Sonstiges, nächster Termin
Leo meint, dass er in der nächsten Zeit als Basisdelegierter die Schulen bzw. Sven 
anrufen will, warum keine Delegierten kommen. Er weist daraufhin, dass nächste 
Sitzung ein/eine neuer/neue Basisdelegierter/Basisdelegierte und ein/eine 
neuer/neue LSK- Delegierter/Delegierte gewählt werden muss, da er ab März die 
Schule aufgrund seines Abiturs verlässt.
Der nächste Termin soll am 06.03.2014 sein.
Ende der Sitzung: 13:11 Uhr


